

LA ÚLTIMA HORA

Número suelto 10 céntos.

DIARIO ILUSTRADO DE LA NOCHE, DE INFORMACIÓN, LITERARIO Y ARTÍSTICO

Año XXXIV.—Núm. 11.098

SUSCRIPCIÓN: Un mes. 2 pesetas.
Extranjero, semestre. 20 .

Palma de Mallorca, Martes 22 de Marzo de 1927.

REDACCION Y ADMINISTRACION
Calle de los Olmos, 2. — Teléfono n.º 6.

DEL MOMENTO

SOLARES SIN EDIFICAR

Está en período de reclamación el padrón del arbitrio de solares sin edificar correspondiente al ejercicio 1925-26 y ejercicio semestral julio-diciembre 1926, cuyo período acordó otorgar la Comisión Municipal Permanente, para dar lugar a que todos aquellos contribuyentes que fueron incluidos en el mismo y que por razón de la impropiedad con que se les exigía el impuesto, puedan solicitar y conseguir su baja, sistema éste que al parecer se sigue por no haber encontrado medio legal para establecer la exención en otra forma.

No obstante la publicidad que se ha dado al referido acuerdo de la Comisión Municipal Permanente, conviene divulgarlo aun; más para que oportunamente puedan acudir a las oficinas municipales todos aquellos propietarios de terrenos enclavados en el término municipal a inquirir si sus propiedades fueron continuadas en el padrón que para la exacción del arbitrio de solares sin edificar se formalizó para los ejercicios 1925-26 y semestral de 1926.

Conviene que acudan para poder con toda oportunidad reclamar la baja, sin cuya obtención se verán luego obligados a pagar el impuesto.

El criterio que a nuestro entender debería informar a la Corporación Municipal para resolver las reclamaciones que contra el padrón se formulan, es fácil de colegir por las opiniones que hemos sustentado contra la imposición de esta gabela, que seguramente acarrearía más contratiempos e inconvenientes que no provecho a la Corporación.

Aparte de que toda nueva imposición por el nuevo hecho de crear una obligación más contra el vecindario, promueve en éste disgusto, este impuesto por la forma injustificada con que intentó imponerse, tenía que despertar y despertó una hostilidad franca, uniendo en una acción común contra el Ayuntamiento a la representación de casi todas las fuerzas de la ciudad.

La cantidad y calidad de quienes se han opuesto a la imposición de este arbitrio en la forma pretendida, debió haber bastado para desistir, si no en forma expresa al menos de hecho, de intentar su exacción. Sirvió al menos esta oposición, iniciada por la prensa y seguida por la mayoría de corporaciones representativas de esta capital, para que la Diputación primero y el Ayuntamiento después, se dispusieran a estudiar si podrían renunciar a la imposición del arbitrio sobre aquellos terrenos que por su distancia de la zona edificada, y por carecer en sus inmediata-

ciones de toda obra de urbanización no era lógico que se les sometiera a una tributación especial.

Al parecer no hay medio legal de exceptuar a quienes están incluidos en el padrón, y el único medio viable para que no tengan que pagar el impuesto es solicitar la baja, a cuyo fin responde el plazo ahora otorgado.

Nuestro criterio es que esta baja se debe otorgar a todos los contribuyentes cuyas propiedades estén fuera del plano de Ensanche de esta población, y de los que aun incluidos en esta zona, se destinan todavía a campos de labranza, sin que en ellos haya realizado el Ayuntamiento obra alguna de urbanización.

El propietario de unos terrenos comprendidos en lugares donde el Ayuntamiento haya abierto calles o iniciado obras de urbanización, y que por ello aumentan aquellos considerablemente de valor, si se ven gravados con un impuesto llevadero, nada objetará a la imposición; pero hacer ésta extensiva y a título de solar sin edificar a terrenos que no ha pasado por las mientes de sus propietarios destinar a la edificación, y buscando como justificante del impuesto la proximidad de aquellos a las carreteras del Estado cuya vecindad constituye no una ventaja sino un perjuicio para los terrenos que se destinan a la agricultura, es un criterio que debe ser rectificado, que no puede prosperar, que no debe querer mantener la Corporación Municipal, porque su mantenimiento tendría que sustentarse en el solo amparo de la ley; pero en contradicción con todo el vecindario, contra el cual nunca debe mantenerse ningún Ayuntamiento.

Ahora que está abierto el plazo para reclamar la baja en el padrón, creemos oportuno a la vez que aconsejar a los contribuyentes que la solicitan, indicar la conveniencia de que el Ayuntamiento resuelva con amplio criterio las reclamaciones que se formulan.

Ahora que está abierto el plazo para reclamar la baja en el padrón, creemos oportuno a la vez que aconsejar a los contribuyentes que la solicitan, indicar la conveniencia de que el Ayuntamiento resuelva con amplio criterio las reclamaciones que se formulan.

CARNET DE UN CURIOSO

LA ANTIGÜEDAD DEL LUJO

Que las mujeres gastan mucho en joyas y alhajas ahora? A los que se quejan, debemos recordarle que el lujo femenino no es cuestión de nuestros días, sino que ha sido una calamidad de los maridos de todos los tiempos.

La emperatriz Josefina, mujer de Napoleón I, gastaba cada año 50.000 francos en guantes 30.000 en perfumes, y una cifra fantástica en los 500 pares de zapatos hechos por Coppé.

Maria Antonieta pagó 11.000 francos por un reloj y 400.000 por un par de pendientes.

Una *parure* de la Dubarry costó 780.000 francos; una *toilette* de terciopelo blanco, 18.000 y otra de raso, 15.000.

En cuatro años, esa misma señora compró 130.000 francos de encajes, sin dudar para *epaular* a madame de Choiseul que lucía por valor de 61.000 en una sola *toilette*, o por competir con la condesa de Boufflers, que poseía encajes que valían más de 450.000 francos.

El guardarropa de madame de Verme, favorita del duque de Saboya, contenía 60 corsés, 500 docenas de pañuelos, 120 pares de medias, 25 *toilettes* de gasa bordada de flores y 80 de Damasco.

Bajo Enrique III, en 1875, el lujo de las señoras llegó a ser tan exagerado que el propio rey y el gobierno pensaron en adoptar medidas encañadas a atajarlo.

Hizo el rey que se publicara una

Con esta hábil contestación, Talleyrand salía de una mala situación y halagaba al mismo tiempo al emperador, recordando las felices consecuencias de su golpe de Estado. En efecto, los títulos de 100 francos, que valían tan sólo 87, el 17 de Brumario se cotizaban a 83 francos, cuarenta y ocho horas más tarde, tan grande era la confianza que inspiraba al país Napoleón Bonaparte, el 18 de Brumario.

La primera vez que el ministro M. de Corbières visitó al rey Luis XVIII, para hacerle firmar decretos, apenas llegado a su presencia, sacó de un bolsillo un paquete de notas y de otro extrajo su libreta con notas y de otro sus lentes, lápiz, cigarreros, etc., depositando sucesivamente todos estos efectos sobre el escritorio real. El monarca, algo sorprendido por todo esto, le dijo en tono de enojo:

—Me parece que usted vacía sus bolsillos.

—¿Preferiría, su majestad, que yo los llenara? —contestó el ministro.

CRÓNICA DE ROMA

El país del orden y de la disciplina

(Para LA ÚLTIMA HORA)

«El orden y la disciplina reinan en todo el país; esto es lo que ha sido proclamado en el último consejo de ministros, que ha tenido lugar en el palacio Vaticano, bajo la presidencia de Mussolini. El jefe del Gobierno, habiendo de la situación interior, ha declarado que, desde el mes de diciembre, la situación se ha mejorado completamente, desde el punto de vista del orden de la disciplina y de la laboriosidad de la población. Ni el incidente más mínimo de carácter político ha venido a turbar el desarrollo tranquilo de la vida y de la actividad del pueblo italiano. El partido fascista se halla actualmente y de manera sólida estabilizado en el interior. Mientras que el fascismo, purificado y perfeccionándose en su composición, afina cada vez más con un ritmo regular y solemne, el sentido de sus altas responsabilidades y de su misión, el encasamiento de todas las fuerzas del país, dentro del mismo régimen, se opera con un ritmo análogo. Todas las organizaciones, políticas, intelectuales, deportivas, religiosas, se mueven en la actualidad bajo las enseñas del Fascio. Este año V de la Era Fascista, se realizó la mayor parte del programa del nuevo Gobierno. En esas condiciones, la celebración anual de los Fascios, fijada para el 27 de marzo, consistirá en una grandiosa manifestación de fuerzas, especialmente de fuerzas jóvenes. Se asegura que más de 60.000 jóvenes entrarán ese día en el partido y en la milicia fascista, recibiendo su nombramiento y el mosquetón.

Lo que el señor Mussolini ha dicho por medio de su Gabinete es sin duda verdad; pero, cómo no advertir toda la ironía contenida en esa afirmación? El orden reina en Italia, pero es necesario ver por qué medios se ha llegado a establecer este orden aparente, que oculta el más profundo espíritu de descontento y rebeldía. También en las prisiones y en los cementerios impera entonces el «orden». Pero si el señor Mussolini ha querido proclamar solemnemente que él ha logrado domar completamente a los adversarios de su régimen, con-

El doctor visita a Luisini, que está enfermo, y le dice:

—Nada, hombre, esto no es nada: una simple luxación en un brazo. Dentro de ocho días podrás hacer con él lo que quieras, incluso tocar el piano.

—¿Dice usted que dentro de ocho días podré tocar el piano?

—Ya lo creo, sin duda ninguna!

—Pues no sabe usted lo que me alegro. ¡Yo que no sabía!

En el teatro:

El prestidigitador.—Si uno de ustedes tuviese un tomate haría un experimento delicioso.

Uno del público.—¿Usted cree que si tuviese un tomate no se lo hubiésemos tirado ya?

—Mamá, ayer estuve a punto de ganarme un premio.

—¿Cómo, hija mía?

—Sí. Figúrate que se lo dieron a la niña que está a mi lado.



EL CONFLICTO DE CHINA.—LAS TRES FIGURAS MAS SALIENTES De izquierda a derecha: El general Chu Yu Pu, gobernador de Chihli. El mariscal Chang Sueh Liang, hijo del Dictador de Manchuria. Mariscal Chang Tso Lin, que son tres de los más importantes jefes del ejército del Norte.

RAFAGAS

LA SERIEDAD Y LA TONTERÍA

Entre los varios temas que se ofrecen a la consideración del cronista hay uno, tan interesante y sugestivo, que no puedo sustraerme al deseo de hacer un breve y fugaz comentario.

Los conceptos de seriedad y de tontería, no obstante ser de forma y naturaleza distintas, ofrecen el caso curioso de coincidir en un mismo sujeto y prestarse a la confusión y al equívoco.

Y es que hay dos clases de seriedad: una, formal, externa, de indumento, y otra, sustancial íntima específicamente humana, que es la que se refiere a la aptitud que el hombre tiene para la creación de los valores superiores de la cultura. Conviene no confundirlos pues entre ambas existe aproximadamente, la misma diferencia que entre un asno y Kant.

En el mundo hay dos tipos de hombres: unos de porte, continente y gesto aparatoso, grave y sesudo, pero de contenido simple, rudimentario y trivial. Bajo su aparente seriedad se oculta la bagatela. Otros, de aspecto humilde, alegre y sencillo, llevan dentro una perenne y trágica inquietud.

Con demasiada frecuencia el vulgo suele confundir a los primeros con los segundos, dando patente de seriedad precisamente al que no la tiene. Se toma la seriedad por el hábito—vestido—, sin advertir que éste no hace el monje... ¡Cuántos escritores novelistas, músicos, comediógrafos, bajo su aparente seriedad ocultan la tontería!

Una obra, como un hombre, es tonta cuando no tiene sentido; es decir, cuando no cumple la finalidad para que ha sido creada. Ejemplo: Una comedia o novela sin interés, sin caracteres, sin acción, pasión y emoción, son tontas como tales comedia y novela. Lo mismo puede decirse de un reloj sin cuerda y una silla sin asiento. Carecen de aquellos elementos que les dan el ser y la significación. Toda obra literaria o artística que no cumple los fines para que ha sido creada es tonta, necia. Y no se esgrima el argumento de que no se ha logrado; ¡Naturalmente! Lo que no se ha logrado es el cosmos. En cambio, el universo es una obra acabada, concluida, lograda; por eso tiene un sentido, un orden y una valoración.

Desconfiemos de esa caterva de ilustres pelmazos que pomposamente se llaman intelectuales. Son los menos serios y más necios que existen. Con esa seriedad grave y solemne que caracteriza sus obras y sus actos, han mixtificado la novela, el teatro, la pintura, quitándose las virtudes más excelentes: el interés y la emoción. Han elaborado una prosa sin nervio, sin joga, sin alma. Son meticolosos, cominosos, fríos, áridos, sin cordialidad. Tardos y premiosos en parir y expresar. Bajo su empaque de seriedad se oculta la ineptitud.

ALCAZAR



LA GUERRA CIVIL EN NICARAGUA Estado de un edificio de la calle de San José, en Chinandenga a la entrada de las tropas liberales, después de la derrota de los soldados del Presidente Díaz.

Las diez mejores obras publicadas últimamente

Por amor y bondad, por M. W. Hungerford, 4 pesetas.
La bestezuela, por Rachilde, 350 id.
El Obispo leproso, por Gabriel Miró, 5 id.
«Old Spain», por Azorin, 4 id.
La Ermita, la fuente y el río, por E. Marquina.
Tizano Bandleras, por Ramon del Valle Inclán, 5 id.
Las 636 mujeres gregerias de Ramon Gomez de la Serna, 4 id.
El marido, la mujer y la sombra, por Mario Verdaguer, 350.
Las veleidades de la fortuna, por Pio Baroja, 5 id.
El Torero Caracha, por R. Gomez de la Serna, 5 id.
De venta en la Librería José Tous.

LA SANTA MISIÓN EN PALMA

Las conferencias de ayer

Por la tarde se celebró ayer en la Santa Iglesia Catedral la conferencia para mujeres solas, a la cual asistió un contingente enorme de ellas.

A las siete y media, comenzaron, en la Catedral, las conferencias para hombres y jóvenes, las cuales están a cargo de los Padres Bolós y Domech, de la Compañía de Jesús.

El Rosario de la Aurora en las diversas parroquias.

En la iglesia de Montesión esta mañana a las cinco y media se ha organizado la procesión del Rosario de la Aurora, a la que ha asistido enorme gentío, en especial hombres.

En primer término iban los hombres, a los que presidían los canónigos M. I. señores Esteve y Garau.

Seguían luego las mujeres y cerrando la devota procesión era llevada una imagen de la Purísima, a la que hacían guardia de honor un grupo de distinguidas señoritas que llevaban sendas velas encendidas.

Llegada la procesión a la Catedral, ha empezado la misa, que ha celebrado el M. I. señor don Antonio Canals, Canónigo, explicando las ceremonias de la misma el R. P. Pijoan, S. J.

Acabada ésta y la comunión, que se ha visto concurridísima, el R. P. Bolós, S. J., ha pronunciado elocuente sermón.

A las siete y cuarto, después de haberse cantado por todos los presentes el Himno Eucarístico, se ha dado por terminado el solemne acto religioso.

De la Iglesia de San Miguel ha salido el Rosario de la Aurora esta mañana a las cinco y media.

Al mismo ha asistido un gentío inmenso que llenaba por completo las naves de la iglesia de San Miguel.

Presidió la procesión el Clero Parroquial, y Padres Misioneros a los cuales precedía la Cruz Parroquial. Después se celebró misa general.

Los actos de hoy y mañana.

Esta tarde a las siete y media en la Catedral habrá conferencias para hombres y jóvenes solos, a cargo de los Rdos. PP. Domenech y Bolós, de la Compañía de Jesús.

En San Miguel a las siete y cuarto de la tarde habrá plática y conferencia doctrinal que estarán a cargo de los PP. Rosselló y Munar, de

En la Santa Cruz y San Francisco a los seis y media se celebrarán los actos generales.

En la Catedral, a las cuatro y media de la tarde, y en San Jaime a las once y media, conferencias para señoras y jóvenes a cargo de Padres de la Compañía de Jesús. También se darán conferencias para señoras a las nueve de la mañana en la iglesia de San Francisco. Las dará el R. P. Tous, T. O. R.

En San Miguel también las habrá para señoras, a las nueve, a cargo del P. Jaime Rosselló; y lo mismo en Santa Cruz, a las nueve, a cargo de los Padres Capuchinos. Por la tarde, a las seis, en la misma iglesia, habrá plática y sermón moral por los PP. Altés y Rosselló de los SS. CC.

A las once de la mañana y a las cinco de la tarde, habrá plática e instrucciones catequísticas para niños y niñas en las iglesias de Santa Cruz, Santa Eulalia, San Miguel y San Francisco.

El Rosario de la Aurora de mañana.

El itinerario que seguirá mañana la procesión del Rosario de la Aurora que saldrá de la Catedral, será el siguiente: plaza de la Seo, Palacio, Victoria, Conquistador, calle escalinata de la Seo, Palacio, la Seo.

La procesión saldrá poco después de las cinco y cuarto de la mañana.

En San Miguel mañana saldrá el Rosario de la Aurora a las cinco y cuarto y recorrerá las calles de San Miguel, Tamorer, plaza de Palou y Coll, Vallori, Diezmo, Merced, Arco Merced, Velázquez y Teatro Balear.

Actos en San Miguel

El «Boletín Dominical» de la parroquia de San Miguel ha publicado el programa de los actos que se celebrarán en aquella iglesia.

Todos los días a las cinco y media de la mañana se celebrará Misa durante la cual se aplicarán las Sagradas Ceremonias y al terminar habrá sermón de Misión.

A las nueve misa, lectura espiritual y sermón.

A las once los cuatro primeros días de la semana plática para niños y niñas; a las cinco de la tarde los mismos días plática para niños y niñas y preparación para la primera Comunión.

A las seis y media empezará otro acto para toda clase de personas que consistirá en Rosario, plática doctrinal y sermón.

Antes y después de todos los actos cánticos de Misión.

Los días que se haga procesión del

Rosario de la Aurora, por las calles se cantará l'Ave María y Santa María de la peregrinación de Lourdes.

El día 25 fiesta de la Anunciación de María Santísima se celebrará la primera Comunión general de niños y niñas. La misa empezará a las siete y media.

El mismo día a las tres de la tarde saldrá de dicha iglesia, lo mismo que los otros días que se haya celebrado Misión para niños, una hermosa y solemne procesión de niña y niñas.

Durante la segunda semana de Misión habrá en dicha parroquia conferencias para obreros y Comunión de enfermos para cumplir el precepto pascual.

Deportivas Partidos amistosos

R. S. Alfonso XIII (Reserva) 5-Athlétic F. C. 2

En el campo de Buenos Aires se celebró el sábado este encuentro, presenciado por bastante público.

La lucha se desarrolló sumamente interesante, no decayendo ni un momento la energía desplegada por los jugadores.

Finalizó la entretenida lucha con score favorable a los realistas por 5 a 2.

R. S. Alfonso XIII 8-C. D. Español 1

Anteayer tarde, ante numerosa concurrencia, en el campo del Español (carretera de Sóller) se celebró este encuentro.

A las órdenes del colegiado balear señor Rosselló formaron los equipos así:

R. S. Alfonso XIII: Ferrer, Andreu, Camps, Ribas, Llabrés, Tomás (F), Cerdá, Llauger, Socías, Moranta y Hernández.

C. D. Español: Durán, Jou, Tomás, Colóm, Ribas, Martí (J.), Valcaneras, Pallarés, Bertrán, Bauzá y Martí (A.).

Alineados los dos onces Bertrán, capitán del Español, obsequió a Socías, capitán alfonso, con un precioso ramo de flores.

Las jugadas sobresalientes del primer tiempo fueron: un fuerte shot de Moranta que dió en un poste; hermosa arrancada de la delantera española; shot raso de Llauger que es el primer goal de la tarde; segundo goal, conseguido por Socías rematando de un buen cabezazo un corner sacado por Hernández; enérgica reacción de los españoles, que obligan a Ferrer a intervenir con gran acierto; fuerte presión de los propietarios del terreno; precioso arranque alfonso, bordando la delantera una serie de pases que acaban con fulminante

tiro de Socías que Durán detiene localmente.

Llega el más vistoso goal de la tarde, conseguido ahora por el Español de un colosal shot de Pallarés recogiendo un pase de cabeza de Bertrán.

Poco después se señala el descanso.

La segunda mitad se caracterizó por el buen encuentro que desarrollaron los realistas.

Sin embargo los españoles crean situaciones de peligro para Ferrer, sobre todo en tres shots dos de ellos en el poste, y el otro detenido por Ferrer.

Hasta aquí el encuentro había sido disputado y bello, pero a partir de un nuevo tanto de los realistas entró la desmoralización en las huestes blanqui azules y los rojos consiguieron otros varios goals, finalizando con su triunfo por 8 a 1.

En las filas de los realistas como puede verse faltaron Henales y Munar y en las de los españoles su notable extremo izquierda Llabrés, debutando en este team el notabilísimo delantero del Club catalán Hostafranchs, Pallarés y Valcaneras, que hicieron su inmejorable debut.

El arbitraje del Sr. Rosselló, imparcialismo y acertado.

Noticias del Ejército

Destino.—El teniente médico don Antonio López Calderon de la compañía expedicionaria del Regimiento de Palma, 61, al Tercio.

Plantillas.—Debido a la reorganización del cuerpo de Veterinaria Militar la plantilla de estas islas queda modificada en la siguiente forma.

Un veterinario mayor y dos primeros quedando destinados uno en Palma y otro en Mahón.

Retiro.—Se concede para esta capital al sargento de la guardia civil don Antonio Mas Rigo de la Comandancia de Lérida.

Multas.—Se dispone que las multas impuestas a los individuos por las Juntas de clasificación y revisión se prescindan de la tramitación de los expedientes en los casos de insolencias y siendo suficientes para acreditar la certificación negativa de bienes expedida por la guardia civil.

Cese.—El teniente coronel de E. M. don Antonio Villarnill Magdalena cesa del cargo de Ayudante de campo del Capitán General de estas islas.

Pensiones.—A doña María del Amparo Pou Moreno viuda del Inspector médico de segunda clase don Bernardo Riera Alemany se le concede la pensión de 3.000 pesetas que se librarán por la Delegación de Hacienda de esta capital.

A doña Alfonsina Sintés Couffet,

viuda del coronel de Infantería retirado don Emilio Feliu Arbona se le concede la pensión de 2.250 pesetas que se librarán por la Delegación de esta capital.

A doña Juana Vidal Villalonga, madre del capitán ascendido por méritos de guerra don Carlos Moyre Vidal se le concede la pensión de 6.000 pesetas que se librarán por la Delegación de Hacienda de esta capital.

Es V. cliente de la Sucursal número 1.º de la CASA MATONS.

Taurófilas

El Divino Calvo

El sábado pasado, festividad de San José, actuó en Játiva obteniendo un señalado triunfo, que le valió ser nuevamente contratada para la feria de dicha ciudad, la notable cuadrilla cómica de El Divino Calvo.

Nuestro paisano Marino Charlot, al banderillar uno de los novillos, tuvo la desgracia de herirse de alguna consideración clavándose una banderilla en el ojo izquierdo.

A estos simpáticos artistas, ventajosamente conocidos de nuestro público, se les prepara una buena temporada a juzgar por el gran número de fechas que tienen contratadas, siendo casi un hecho su actuación en nuestras plazas.

El Club Lagartito

Para celebrar los triunfos obtenidos por el bravo y simpático «Lagartito» en tierras americanas, y el mismo tiempo su primera actuación en nuestra Patria, se dió en el Club de su nombre el domingo próximo pasado, un delicado lunch al que asistieron bastantes asociados resultando el acto animadísimo y entreteído, contribuyendo a ello el estar amenizado por una selecta banda de bandurrias y guitarras.

A última hora de la noche se recibió el siguiente telegrama, resultado de la actuación de dicho diestro en Zaragoza en el mismo día:

Parlades regulares Lagartito 1.º superior y colosal.—Tino.

Interesante

En la librería de José Tous, se han recibido más de doscientas revistas de figurines, todas diferentes, para la temporada de Primavera y Verano 1927.

Figurines fantasía, Sastre, niños, 1.ª comunión etc., mensuales y temporales.

El Tiempo

Observaciones a 3 horas del día ayer, facilitadas por la Estación Meteorológica del Instituto de Baleares.

Presión atmosférica a 0°	767
N. M. G. N.	S. C.
Característica de la tendencia barométrica	0'5
Tendencia barométrica	N.
Dirección y fuerza (escala telegráfica) del viento	Cubierto
Estado del cielo	8
Temperatura C°	80
Humedad relativa	22
Temperatura máxima de ayer	7
Temperatura mínima	6
Id. id. a des-	90
cubierto	
Lluvia en 24 horas	

Mañana:

SANTORAL.—Se celebrará la festividad de San Fidel.

CORREO MARITIMO.—A las siete de la mañana llegará vapor correo de Barcelona.

A las 7 de la tarde saldrá vapor correo para Valencia.

MERCADO.—Se celebrará en Sineu.

LIRICO.—Sesiones de cine 6 tarde a 12 noche. Se proyectará «El Pirata Negro».

CINES.—Balear, Moderno, Oriental, Principal, Protectora, Palace, Asistencia y Rialto.

CINE MODERNO

(Salón predilecto)

Programa para hoy

EN PALMA

A las 6 en punto

La comedia americana en 5 partes

AL GALOPE

por Tom Tyler, Chispita y Vinales.

La graciosa comedia en 7 partes

¿DÓNDE ESTUVE YO?

por Reginal Denny.

La cómica en dos partes

DIA DE PERROS

por la célebre Pandilla

JUEVES

TIERRA VALENCIANA

por Carmen Vianca.

HUEVOS A 2'00 PTAS.

Frescos y asegurados, calle del Bara

tulo número 11, Cl. de San Juan, H. B.

